

# Cercadillas ayuda a situar la posible ubicación del circo romano de Córdoba

Más de treinta jóvenes han participado hasta ayer en un campo internacional de trabajo en la zona

EFE Córdoba

El yacimiento arqueológico de Cercadillas (Córdoba), en el que se han hallado restos del palacio del emperador Maximiano Hercúleo, fechado entre el siglo III y IV, ha contribuido a situar la posible ubicación del circo romano de Córdoba, según informó ayer Rafael Hidalgo, arqueólogo que ha dirigido las excavaciones que se están realizando en este importante yacimiento ubicado en la capital cordobesa.

El arqueólogo director de la excavación de Cercadillas, Rafael Hidalgo, explicó en conferencia de prensa que a mediados de este siglo se encontraron restos en las cercanías de la Facultad de Veterinaria de Córdoba y que se atribuyeron al posible "estadium" romano.

Este tipo de construcción, añadió, era más frecuente en la zona oriental del Imperio Romano, por lo que en las provincias de occidente correspondería con el circo, aunque no había indicios concretos de que dichos restos correspondieran a un edificio de estas características.

Hidalgo indicó que el hallazgo

de Cercadillas ha permitido "revalorizar esta hipótesis", ya que "los palacios se construían cerca de los circos" para facilitar el desplazamiento del emperador, por lo que "el circo se habría construido antes que el palacio y habría condicionado su ubicación" en las cercanías.

Este yacimiento ha acogido desde el pasado 17 de julio el I Campo de Trabajo Internacional en la zona de Cercadillas, en el que han participado 31 jóvenes, de los cuales un tercio eran andaluces, otro tercio procedían del

resto de España y los restantes eran extranjeros. La delegada provincial de Cul-

*Todo parece indicar que el circo romano se construyó antes que el palacio del emperador, pues se evitaba que éste realizara grandes desplazamientos para asistir a los espectáculos*



JOSE CARLOS NEVASEFE

En el yacimiento de Cercadillas se han hallado restos romanos y mozárabes procedentes del siglo III.

tura en Córdoba, Rafaela Valenzuela, afirmó que esta iniciativa, clausurada ayer, ha permitido a estos jóvenes "conocer *in situ* las labores de las excavaciones arqueológicas", además de que "la arqueología de laboratorio", como son los trabajos de limpieza y lavado de piezas y la reconstrucción.

Este tipo de campos de trabajo, señaló, constituyen "un elemento fundamental en el aprendizaje" de los jóvenes participantes, además de que sirven "para dar más a conocer el yacimiento de Cercadillas", por lo que la Delegación de Cultura prevé organizarlo "al menos dos años más" en este mismo conjunto o en el conjunto arqueológico de Medina Azahara.